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       Rotary Opens Opportunities 

ロータリーは機会の扉を開く 

2020－2021年度 ＲＩ会長 ホルガ―・クナーク 
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第２３５４回 例 会 令和 3 年 3月 23日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石毛 園子 会長 

ロータリーソング … 手に手つないで 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 石毛 正明 幹事 

 

 

 
 

 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 
卓 話 
「会員卓話」 

澤田・澤部・山本・山中会員 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

第 9回定例理事会（例会終了後） 

 

来週のプログラム（令和 3 年 3 月 30日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 
「会員卓話」 

森・中川・杉浦・杉山会員 
   

お食事「あづま寿司」 

玄番井戸「竜の井」（前宿町） 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2353回例会(令和3年3月16日) 

会長挨拶               石毛 園子 

「上機嫌な言葉366日」より本日3月16日の上機嫌な言

葉を紹介させて頂きます。 

3月16日 

私は道ばたの雑草の名が知りたい。 

ありふれた木々の名が知りたい。 

貝の名、虫の名、魚の名、キノコや海藻の名、花の名を

知りたい。 

（田辺聖子著・上機嫌な言葉366日より） 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・(再送)3/21「ロータリー学友による被災地復興チャ

リティーコンサート」開催と参加登録のお願い 

・My ROTARY のリニューアルに伴う修正中の問題につ

いて 

・「コーディネーターニュース」2021年4月号 

・風の便り Vol.6 No8(通刊78号)      受領 

２・千葉北ＲＣより 

第4グループ『グループ再編に係る問題終結宣言並び

に御礼』                  受領 

３・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま２５２          受領 

卓 話 

「我が家のワンコ」        釜谷 藤男 会員 

 我が家には、もうすぐ4才になるワンコ（トイプード

ル・オス）がいます。 
 私ががんを患ってアルコールを立つことを決意した時

に、気を紛らわすこともあって飼うことにしました。 
 ワンコと同居してからは、朝ゲージから出すために早

起きになり、散歩に行くこともあって、生活のリズム

が良くなり、元気な毎日を過ごすことができています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「ドローンについて」       川津 光雄 会員 

「空飛ぶクウマ」というのが、半年位前に名古屋のト

ヨタのベンチャー会社が開発し、１人乗りのドローンが

2ｍ位の高さで 3 分位飛んだのが日本で最初だと思いま

す。その会社が23年度には移動サービスをはじめること

を目指しています。 

一方海外では日本より進んでいて2人乗りのドローン

が有ります。1 人用のバイク型のドローンは市販されて

いて300万円位で買えます。ドバイではそれを購入して

白バイの代りとしています。 

車の出始めと変らず 2 年後には市販されるとすると

3,000 万円位で買えるらしいです。何年かすると 1千万

位、もう10年だと3・400万円位で買えるようになると

思います。墜落するという事もあるらしいですが、それ

はもう交通事故並みの認証だと思います。来年位からド

ローンも免許制になって、車と変らず講習があったり、

再来年位にはそうなってくるだろうと思います。 

私も乗れるようになるまでもう10年頑張って、今後と

も取り組んでいきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「マネジメントについて思う事」  久保木宣文 会員 

管理職になってから、マネジメント・部下育成に関わ

る研修やセミナーを随分受けてきた。昨今のマネジメン

トでは「共感姿勢・傾聴姿勢・ハラスメン根絶・ダイバ

ーシティー」などが必ずキーワードとなり、総じて“褒

めて伸ばす”スタイルが推奨される。スパルタ的な育成

を受けた元管理職世代には、若干の物足りなさは否めな

い。 
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 但し、振返れば我々自身も若い時「新人類」と言われ、

当時の上司たちは扱いに苦慮していたはすであり、タイ

プは違っても世代ギャップの困惑が繰り返されるなか、

時代に合ったマネジメント方法に変化することも理解で

きてきたし、実践で効果も感じている。ちなみに私は部

下に対し、「何か困っていることは？」と言うアプローチ

を恒常化させて成果を感じている。 
 そんな中、最近読んだ小説で「十七条の憲法」に係わ

るものがあり、改めて内容を読み解くと「怒らない、争

わず議論、私情を入れない、共感姿勢。傾聴姿勢、ダイ

バーシティー」と言ったエッセンスが網羅されており、

律令国家を目指す役人の心得ではあるが、現代のマネジ

メントにも通じるものを千年以上も前に考えた聖徳太子

に感銘を受けました。 
 最後に、御朱印を集めている方にお勧めですが、聖徳

太子ゆかりの法隆寺は、皆さんご存知の十七条の憲法第

1 条「和を以て貴しとなす」をど真ん中に書される素敵

な御朱印です！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
「ストレス解消法」         宮内 博 会員 

コロナ鍋の昨今、人と会食してバカ騒ぎし爆笑すると

いうことが出来なくなり少々ストレスが溜まっておりま

すが、最近の私のストレス解消法は週に一回の打ちっぱ

なしと月に一回か二回ゴルフをする事。 

プレ―後は大人数での会食はしない、極力直帰するス

タイルです。本来ですと２次会でカラオケとなるところ

ですが我慢です。 

その代わり一人で車を運転している時は音楽をガンガ

ンにかけます。私の好きな音楽は意外だと思われますが

洋楽、特に１９７０年代８０年代のロックでイーグルス、

シカゴ、レインボー、ジェネシス、ピンクフロイドなど

アメリカ、イギリス中心のバンドを聞きます。 

もちろん、日本の曲もあいみょん、中島みゆきなんか

も聞きます。最近は非常に便利なスマホアプリで

「Spotify」というものがあり、自分が聞きたいジャンル

を設定するとランダムに曲が流れてきます。 

ＣＤを買ったりダウンロードしたりする必要がないし、

しかも無料です。お気に入りの曲をまとめてプレイリス

トを作って楽しみます。 

その他YouTubeからも聞きます。 

そしてこの曲カラオケで歌いたいなという曲に出会う

と歌って練習します。最近練習しているのは昔の曲で柳

ジョージとレイニーウッドの「青い瞳のステラ」です。 

基本へたくそですがあまり人が歌わないような曲を歌

うのが好きです。早くみんなでカラオケが楽しめるよう

になってもらいたいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー希望の風奨学金 

ロータリー希望の風奨学金は、国内外ロータリークラ

ブ会員の有志によって立ち上げられたプログラムです。 
 希望の風奨学金は、東日本大震災により被災遺児とな

った青少年たちに、少しでも学業を継続できるような教

育支援をしていきたいという会員の願いから立ち上げら

れました。 
＊給付対象者：東日本大震災で保護者を亡くした災害遺

児で大学（短大を含む）及び専門学校に進学予定であ

ること 

＊給付金額：月額50,000円（給付奨学金の返還の必要な

し） 

＊給付期間：卒業までの最短月数（留年、停学、退学に

なった場合、及び保護者が再婚された場合は給付打

ち切り） 

（ロータリー希望の風奨学会ＨＰより） 
 

※震災から10年が経過し、ロー

タリー東日本大震災青少年支

援連絡協議会より「希望の風 

ロータリー希望の風奨学金

10年のあゆみ」が発行されま

した。 
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ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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水と衛生月間 (Water and Sanitation Month) 

2014年 10月 RI理事会は、3月を重点分野：「水と

衛生月間」とした。地域社会における安全な水の公

平な提供、衛生設備や衛生状況の改善、持続可能な

水設備と衛生設備の設置、資金調達、維持管理を地

域住民が行っていくための能力向上、安全な水と衛

生の重要性について、地域住民の認識を高めるため

のプログラム支援、水と衛生に関連した仕事に従事

することを目指す専門職業人のための奨学金支援を

強調する月間である。 

表紙コメント 

「玄番井戸」別名「竜の井」は、江戸時代から明

治時代にかけて醤油づくりに用いられてきた幻の井

戸で、ヒゲタ醤油が醸造用水として用いられました。 
昭和に入って井戸を新設する事になり使用されなく

なりました。 

 

 

 

 

 

 

 

20年前の竜の井 

 

 

 

 

 

 

 

現在の竜の井 

 
 

緊急事態宣言が解除され、通常通りの 

例会が再開されました。 

＊欠席される方は、遅くとも前日までに 

事務局へご連絡下さい。 
 
 
 
 
  前 回 の 例 会 （３／１６） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２９ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １９ 名  出席率     ６７．８６ ％ 

３月２日         確定出席率  ７０．３７ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  ９名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコインBOX      

累 計 ￥ ４３，１９７－ 

小 計 ￥  １，８５０－ 

ニコニコBOX          累 計 ￥１１９，９８０－ 

 


